

Una estación de esquí en la Alta Cerdanya cierra sus puertas por liquidación forzosa

La renombrada estación de esquí Puigmal 2900, situada a una altitud de 2.700 metros en la Cataluña Norte, ha concluido permanentemente sus operaciones y ha comenzado un procedimiento de liquidación

La destacada estación de esquí Puigmal 2900, ubicada a 2.700 metros en la Cataluña Norte, ha cerrado sus puertas de manera definitiva y ha iniciado un proceso de liquidación.

Después de enfrentar desafíos financieros en el pasado, incluyendo un cierre en 2013 con una deuda de trece millones de euros, un grupo de inversores logró reabrir la estación en 2021.

Sin embargo, la ausencia de nieve durante la temporada de 2022 y las consiguientes dificultades financieras llevaron a la liquidación forzosa de la empresa. En un comunicado difundido en Facebook, la dirección de Puigmal 2900 expresó su pesar por el cierre y agradeció a los empleados, inversores, trabajadores temporales y la comunidad local por su apoyo.

La liquidación judicial fue decretada por el tribunal de comercio de Perpiñán el 18 de octubre de 2023. Con el cierre de Puigmal 2900, la región pierde su estación de esquí más elevada, generando incertidumbre sobre la posibilidad de que nuevos inversores retomen el proyecto invernal en el futuro.